

UNA EXPERIENCIA MAJESTUOSA
AVISTAMIENTO DE
BALLENAS
CON
BENEFICIOS ÚNICOS

El avistamiento de ballenas es uno de los espectáculos más impresionantes que nos regala la naturaleza.



Esta actividad se realiza durante los meses de junio a septiembre a lo largo de toda la costa del Pacífico Ecuatoriano.



La costa Sur del Ecuador ofrece varios lugares de donde se puede realizar el avistamiento de ballenas, uno de estos lugares es la playa de Salinas.



Nivel de dificultad: II. · Duración aproximada: 2 horas
Mínimo: 6 personas desde Punta Centinela / 2 personas desde Salinas
Máximo: 25 personas (por embarcación)
Edad mínima: 6 años
SALIDA: 11:00 A.M. Y 2:00 P.M.

CUALQUIER CAMBIO DE HORARIO ESTÁ SUJETO A LAS CONDICIONES DE NAVEGACIÓN MARÍTIMA.



INCLUYE

Transporte marítimo, guía naturalista especializado y autorizado para Avistamiento de Ballenas. Salida desde Salinas, incluye transporte terrestre.



RECOMENDACIONES:

Protector solar, lentes de sol, traje de baño, toalla de playa, muda de ropa adicional. Tener habilidades básicas en natación.



IMPORTANTE:

Esta excursión no es recomendable para mujeres embarazadas, ni personas con afecciones de columna u operaciones recientes. El guía de la excursión se reserva el derecho de no admitir a algún participante que no cumpla con estos requisitos o personas bajo la influencia de alcohol o drogas (sin derecho a reembolso).